

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES DU 25 Novembre 1985

LETTRE DU 25 NOVEMBRE 1985

Cher(e)s Collègues,

L'APRUM continue de se bien porter. Le Conseil d'administration s'est réuni à trois reprises au cours de l'automne pour vaquer aux affaires de l'Association. Plusieurs comités fonctionnent présentement dont les travaux produiront des résultats intéressants pour les membres de l'Association.

Monsieur le Recteur Gilles Cloutier a rencontré récemment le Conseil d'administration. Il s'est montré très intéressé aux travaux de l'APRUM et il a souhaité que des moyens concrets soient suggérés pour favoriser la collaboration – qu'il désire vivement – que pourraient apporter les membres de l'APRUM aux activités de l'Université.

À l'occasion de la période des fêtes, le Conseil a décidé d'organiser un « 5 à 7 » pour permettre aux membres de se rencontrer « socialement ». Cette petite fête aura lieu le jeudi 12 décembre 1985, au salon des professeurs de la Faculté de médecine dentaire, salle 1-207 du Pavillon principal. On y accède, via l'entrée B-1 en utilisant l'escalier qui conduit au 2^e plancher. Le Conseil vous invite chaleureusement à participer à cette fête, l'expérience ayant démontré tout l'intérêt – je dirais même tout le plaisir – que les collègues éprouvent à fraterniser.

Afin de permettre aux organisateurs de mieux planifier les « préparatifs » indispensables, je vous invite à compléter le formulaire ci-joint et à le retourner à qui de droit. Un appel téléphonique pourrait s'avérer suffisant si vous le désirez.

À compter du mois de janvier, l'APRUM tiendra de nouveau, chez Vito, son « traditionnel » déjeuner du troisième mercredi du mois. (12h à 14h). Retenez bien les dates suivantes: 15 janvier, 19 février, 19 mars et 16 avril. Joignez-vous à vos collègues. L'expérience vaut la peine d'être vécue.

N'hésitez pas à communiquer avec l'APRUM si vous le jugez à propos. Vous pouvez également me contacter au téléphone (343-5805).

J'espère avoir le plaisir de vous rencontrer sous peu.

Je vous prie d'accepter, cher(e)s Collègues, mes salutations les plus cordiales.

Jacques St-Pierre

Président
JSP/cl
p.j.